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Es kommt halt ganz darauf an. Z.B. gibt es halt alte Retro-Systeme, die bekommt man ohne
Disk nicht mehr zum Laufen, oder man muss die Hardware ändern (z.B. SD-Card als Floppy).

Oder wenn man Original-Spiele sammelt, dann ist ein KryoFlux wirklich unbezahlbar. Mit den
systemeigenen Floppy-Laufwerken bekommt man die alten Disks halt auch nicht mehr hin.

Ich habe letztens z.B. ca. 750 Amiga Disks gelesen und anschließend gelöscht (mit dem
KryoFlux). Davon hatten keine 100 Stück Schreibfehler.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54360-diskettenrettung/?postID=709012#post709012
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